

Das einzig Wichtige im Leben sind die Spuren von Liebe, die wir hinterlassen, wenn wir gehen. (Albert Schweitzer)

Mein lieber Bruder und Lebensgefährte, Herr

Prof. Mag. Peter Meier-Bergfeld

Journalist und langjähriger Korrespondent des "Rheinischen Merkur"

hat uns am Mittwoch, dem 8. Mai 2019 im 70. Lebensjahr verlassen.

Die Begräbnisfeier beginnt am Montag, dem 13. Mai 2019 um 14 Uhr mit dem Gebet in der Pfarrkirche Stubenberg.

In Liebe und Dankbarkeit:

Dieter, Bruder Lisbeth, Lebensgefährtin

Wir beten für unseren lieben Verstorbenen heute Sonntag, den 12. Mai 2019 um 19.30 Uhr in der Pfarrkirche Stubenberg.